



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

Compras inteligentes de cara al invierno

El incremento del precio de la luz para este año se está convirtiendo en **un verdadero reto** para la economía de muchos españoles, sin contar con las amenazas por parte del gobierno ruso en cuanto al corte de suministros de gas procedente de este país.

Nada parece indicar que por el momento los precios vayan a bajar, por lo que hay que estar preparados para afrontar que **los próximos meses de frío van a ser difíciles de asumir económicamente** en los hogares españoles.

Lo ideal es que ahora, a comienzos de otoño, realicemos compras inteligentes de cara al invierno. Algunos de los productos más recomendados para [ahorrar energía en casa](#) son **fáciles de adquirir en cualquier comercio y asequibles de precio**.

Bombillas Led

(Foto: Amazon)

Las lámparas y bombillas LED **permiten ahorrar un poco más en la factura** mensual de la luz. Si bien es cierto que a la hora de comprarlas son más costosas que otras, los beneficios se demuestran a la larga pues, no solo ahorran sino que también tiene una vida útil más longeva.

Materiales aislantes

(Foto: Amazon)

Si el frío se cuela en tu hogar, el sistema de calefacción trabajará más y por consecuente, significa más consumo y gasto. Para evitar que esto suceda y evita

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |